

Barsac suit sa ligne

BARSAC

Une nombreuse assistance était présente pour écouter les vœux du maire, Dominique Cavaillol. Après avoir prononcé des paroles de bienvenue, il a dressé le bilan de l'année écoulée: le parking du stade est en phase d'achèvement avec sa jonction à la rue du XI-Novembre, il reste à planter les arbres et installer un éclairage; la réalisation de la cuisine du restaurant scolaire, qui accueille aussi les élèves de La Calendreta de Ciron.

Dominique Cavaillol a indiqué que la première tranche des travaux de voirie réalisés rue Barreau coûtait 1.500€ le mètre linéaire. La commune ayant 30km550 de rues et routes, le maire a évoqué les compétences communautaires en la matière: en l'état actuel des discussions, pour 130.000 euros, la commune devrait laisser passer son tour pendant 5 ans, soit une mandature. D'autres travaux amènent en effet la municipalité à prioriser ses



Dominique Cavaillol a eu des propos prônant les relations humaines.

PH AM

choix entre l'entretien urgent et la continuité du réseau d'égouts.

Quant à l'avenir, la première préoccupation porte sur le bâtiment dévolu aux médecins, un dossier qui mobilise tous les élus. La

mairie est concernée par la réfection de la toiture, en complément de la réorganisation du devant, avec notamment des carreaux de Gironde fait main. Le rond-point sur la RD113 à hauteur du port verra le jour en fin

d'année. La caserne des pompiers aura droit à une réfection, elle ne changera pas de lieu. L'église devra attendre jusqu'en avril 2019 pour voir réintégrer l'orgue du XVIII^e, dont la restauration a été confiée à M. Bayle, le facteur d'orgues de Preignac.

Bonne nouvelle pour les contribuables, il n'y aura pas d'augmentation des impôts: « *Il faut maîtriser les dépenses, les investissements doivent être pertinents, utiles et servir l'intérêt général. Pour 1 % de hausse d'impôts en 13 ans, 7 millions et demi de travaux ont été réalisés depuis 2005.* »

Dominique Cavaillol a conclu en rendant hommage à Jean Lataste, décédé le 3 janvier; il fut conseiller municipal puis adjoint de 1989 à 2001 et président des digues, « *Jean, une phrase revenait souvent dans tes propos: Là où la Garonne est venue, elle reviendra.* » Nul mieux que lui connaissait ce fleuve qu'il aimait tant.

Le verre de l'amitié a clos cet instant convivial.

Alain MIOT